
Для поддержания центра и увеличения его 
возможностей в служении, мы проводим 

благотворительный велопробег и несём весть о 
том, что исцеление возможно и реально,  

а также собираем средства для содержания 
Центра и для расширения таких центров по всей 
Америке и за её пределами. Мы ищем спонсоров, 

чтобы в будущем иметь возможность для 
проведения спортивных мероприятий и  

для расширения служения. 

Маршрут наш будет проходить от  
Сакраменто (Калифорния) до  

Сиетла (Вашингтон),  
с 7 по 14 сентября 2013 года.

6OO человек в час 
погибает от наркотиков, 
один человек, заражённый 

этой зависимостью, 
заражает вокруг себя
более 2оо человек.

Президент Реб. центра:
Владимир Черенков
Телефон: (916) 769-4312
e-mail: loveredeems@gmail.com

Оранизатор велопробега:
Павел Тумидай
Телефон: (916) 796-3488
e-mail: Tumidai@tut.by

д  л  я   ж  е  н  щ  и  н   и   м  у  ж  ч  и  н

р  е  а  б  е  л  и  т  а  ц  и  о  н  н  ы й   ц  е  н  т  р

притом знаем, что 
любящим бога, призванным 
по его изволению, всё 
содействует ко благу. 

Римлянам 8:28



Мы благодарим нашего Господа, что Он хранил наши  
жизни, нашёл и помиловал нас по Своей великой 
любви и милости. Мы хотим обратиться к тебе, 
дорогой читатель!!! Если ты находишься в проблеме, 
не медли, обратись к Богу за помощью и помни, что  
для Бога нет ничего невозможного.

всякий, рождённый от бога, не 
делает греха, потому что семя 
его пребывает в нём; и он не 
может грешить, потому что 

рождён от бога.  
1-е ионна 3:9

воззови ко мне — и я отвечу тебе, 
покажу тебе великое и недоступное,  

чего ты не знаешь.  
иеремия 33:3

дмитрий

Я вырос в верующей семье. С самого детства в 
меня вкладывали основы христианства. Но в наши 
дни мир настолько развращён и опасен, что он 
смог прельстить меня, и я отступил от Бога. 

Эта ежедневная суета, быстрый ритм жизни и, 
конечно, грех, на тот момент казавшийся мне таким 
красочным, ярким и безопасным, овладели мной и 
моей жизнью. Это привело к тому, что я начал курить, 
употреблять алкоголь и наркотики. Это стало моим 
привычным образом жизни. Я не мог справиться с 
этим, и честно говоря, у меня не было на это сил. Но 
по молитвам моей семьи, Бог коснулся моего сердца. 
Я примирился с Богом и прошёл курс реабилитации.

Я родился в христианской семье и знал Бога 
с малых лет. Годы шли, интересы менялись, и 
я отступил от церкви. Я никогда не переставал 
верить в Бога, просто решил найти “свой” 
путь к Нему. Путь, который “вилял” направо 
и налево, путь, который незаметно “сдвинул” 
с лёгких наркотиков на более тяжёлые. Я 
начал делать вещи, которые клялся никогда 
не делать. Я начал использовать шприцы, 
воровать и, самое страшное, приносить 
боль моей семье. Я решил не слушать моих 
близких. Наркотики говорили громче! 

Бог, Его огромная любовь и милость начали 
меня дисциплинировать. Я наконец понял это, 
сидя в полицейской машине на пути в тюрьму. 
А после тюрьмы я всё равно сопротивлялся, 
хотя и знал, что мне нужна помощь. 

Однажды Бог через моего друга, который прошёл 
программу реабилитации, привёл меня в центр 
“Дом Спасения.” И там я понял, что мне нужен Бог. 
В ребцентре я очистился и принял Иисуса Христа 
как своего Спасителя. Я восстановил отношения  
с моей семьёй и начал жизнь в Боге. Теперь я слу- 
жу Ему в этом центре (“Дом Спасения”). Я понял,  
что Бог сильнее любой зависимости!

юрий

А начиналось всё так... Я родилась в России 
в неверующей семье. Я знала, что есть Бог и 
дьявол, ад и рай. Но я не могла даже подумать 
насколько Бог любящий, верный и праведный. 
Мой безответственный на тот момент образ 
жизни привёл к тому, что к 19-ти годам я 
начала употреблять наркотики, хотя всегда 
была ярой противницей наркозависимости. К 
сожалению, грех не обошёл меня стороной, 
в итоге, через четыре года употребления 
наркотиков они стали моими самыми лучшими 
и близкими друзьями. Я пыталась бороться с 
этим, но это было невозможно. Я сдалась и 
поехала в центр реабилитации “Дом Спасения,” 
где приняла Иисуса Христа своим Господом 
и Спасителем. И Он по своей великой 
любви помиловал меня, как написано: “...
что невозможно человеку, возможно Богу”.

юлия

Нам по 25 лет, но только после покаяния и обращения к 
Богу мы начали жить заново. Когда мы доверили наши 
жизни Богу, Он благословил и благословляет нас каж-
дый день. Мы поженились и теперь живём полноценной 
жизнью, радуемся и служим нашему Господу.

Глобальная проблема наркомании со страшной 
силой обрушивается на далёких и близких нам 
людей. К сожалению, год за годом погибающих 
от наркотиков стано-вится всё больше и больше. 
Прогнозы на будущее?! Если не обращать на 
это внимание, то через два десятка лет каждый 
второй может стать наркоманом. Для того чтобы 
исправить ситуацию среди наших близких, 
был открыт центр реабилитации для помощи 
зависимым от нарко-тиков. “Дом Спасения” 
существует более трёх лет, и за это время были 
освобождены от зависимости люди, которые 
теперь стали в пролом за спасение тех, кто 
ещё страдает. Главная мотивация центра 
реабилитации “Дом Спасения” — это духовные 
принципы: возрождение через живое Божье 
Слово, молитву и христианский образ жизни. 
Быть детьми живого Бога — это единственный 
возможный вариант начать новую жизнь.

дом спасения

юля и дима


